

L'OBSERVATOIRE : TEO PAYS DE LA LOIRE

Qui sommes-nous ? [En savoir plus ...](#)

TEO est l'acronyme pour « Transition Ecologique Observatoire ». C'est une association d'intérêt général créée en 2018, sous l'impulsion de ses membres fondateurs, l'**ADEME**, la **DREAL** et la **Région Pays de la Loire**, et dont la dénomination officielle est « Observatoire ligérien de la transition énergétique et écologique ».

TEO collabore avec ses membres et partenaires pour produire et centraliser une base solide d'indicateurs et de ressources sur la transition écologique afin d'aider les acteurs territoriaux dans leurs exercices de planification, ainsi qu'à la définition et au suivi de leurs actions.

Quelles thématiques ? [En savoir plus ...](#)

Les territoires ayant des spécificités, l'observatoire s'attache à diffuser les indicateurs à l'échelle locale. Les indicateurs chiffrés sont toujours accompagnés d'éléments contextuels et méthodologiques pour aider les utilisateurs à décrire, suivre et comparer leur situation.



Quels outils (non exhaustif) ? [En savoir plus ...](#)

L'Observatoire dispose de plusieurs plateformes complémentaires :

- **Site internet** : Accéder aux indicateurs par thématique
- **TerriSTORY** : Explorer son territoire par une approche cartographique
- **Opendata TEO** : Consulter et télécharger tous les indicateurs

!
SECTEUR SANTE
EN PAYS DE LA LOIRE

Suite à un partenariat entre "TEO" et le "Dispositif ETE", il est désormais possible de visualiser les gains moyens au niveau : **Energie & Eau / Financier / Emissions GES**

